

Kontakt:

AG Hafenschule
im Förderverein der Hafenschule e.V.
(V.i.S.d.P.)
Saarstraße 5
65201 Wiesbaden

E-Mail: info@ag-hafenschule.de

Homepage: www.ag-hafenschule.de



**Infoveranstaltung
16. April 2018
19.30 Uhr
in der Turnhalle der
Hafenschule**

HAFENSCHULE ERHALTEN IM HERZEN VON SCHIERSTEIN!



Liebe Schiersteinerinnen und Schiersteiner,

sind Ihre Kinder Hafenschüler/innen? Waren Sie vielleicht sogar selbst vor vielen Jahren Hafenschüler/in?

Die Schiersteiner Grundschule steht bereits seit mehr als 250 Jahren im Herzen von Schierstein. Doch ihre Existenz im alten Ortskern ist bedroht. Das Gelände soll voraussichtlich an einen Investor verkauft und für ein „Haus der Vereine“ und Seniorenwohnungen frei werden. Die Hafenschule soll im Zuge ihrer geplanten Erweiterung weichen und auf einen Großcampus mit mehreren Schulformen auf das Gelände der Erich-Kästner-Schule umziehen.

Wir sind davon überzeugt, dass dies nicht im Interesse der Schiersteiner ist!

Eine Umfrage im Februar 2018 unter den Eltern künftiger und jetziger Hafenschüler sowie den Mitgliedern des Fördervereins ergab, dass 86 Prozent der Befragten den alten Standort in der Zehntenhofstraße für die Grundschule erhalten wollen.

Die Sanierung der Grundschule am alten Standort ist möglich. Besuchen Sie hierzu unsere **Infoveranstaltung am 16. April 2018, 19.30 Uhr, in der Turnhalle der Hafenschule.**

Setzen Sie sich gemeinsam mit uns für den Erhalt der Hafenschule im Herzen von Schierstein ein!

Ihre AG Hafenschule

PRO Erhalt der Hafenschule am alten Standort:

1. Erhalt des Geländes in der öffentlichen Hand / im Eigentum der Schiersteiner
2. Schutz des historisch gewachsenen Ensembles (Christophoruskirche, (Gedenkstätte der) Synagoge, Hafenschule, Christophorushaus, Schulwiese) und der kulturellen Identität im Herzen von Schierstein
3. Erhalt der Schulwiese zur Nutzung durch die Grundschule und durch das Christophorushaus/Kita
4. Erhalt der Schulwiese als Spielplatz für alle Kinder
5. Umsetzung des von der Schule gewünschten Raumkonzepts ist am alten Standort möglich
6. Keinerlei Vorteil oder Notwendigkeit für die Hafenschule, auf das Gelände der Erich-Kästner-Schule am Rand des Ortskerns umzuziehen
7. Vermeidung von Konflikten, die durch einen Großcampus für verschiedene Schulformen deutlich wahrscheinlicher werden
8. Vermeidung von Verkehrs-, Parkplatz- und Lärmproblemen, die durch ein Haus der Vereine im Ortskern vor allem abends und am Wochenende zunehmen würden

**Infoveranstaltung
16. April 2018
19.30 Uhr
in der Turnhalle der
Hafenschule**